
 

１１月
が つ

上旬
じょうじゅん

の数日間
す う じ つ か ん

、午後
ご ご

の時間
じ か ん

に３年生
   ねんせい

は進路
し ん ろ

面談
め ん だ ん

、１，２年生
ね ん せ い

は教育
きょういく

相談
そ う だ ん

を行い
おこな  

ました。３年生
ね ん せ い

は、学級
がっきゅう

担任
た ん に ん

と保護者
ほ ご し ゃ

を交えて
まじえ     

懇談
こ ん だ ん

し、１２月
    が つ

の最終
さいしゅう

面談
め ん だ ん

での進路
し ん ろ

希望先
き ぼ う さ き

決定
け っ て い

に向けて
む   

の自覚
じ か く

や見通し
み と お   

をもてたことと思
お も

います。１，２年生
ね ん せ い

は、学級
がっきゅう

担任
た ん に ん

等
と う

とともに２大行事
だ い ぎ ょ う じ

（体育
た い い く

祭
さ い

・飛躍
ひ や く

祭
さ い

）を振
ふ

り返
か え

っ

たり、日頃
ひ ご ろ

の過ごし方
 す     か た

など自分
じ ぶ ん

自身
じ し ん

の学校
が っ こ う

生活
せ い か つ

を見つめ直し
み    な お  

たりして、さらなる成長
せいちょう

や、課題
か だ い

の改善
かいぜん

につなげるよい機会
き か い

になったのではと期待
き た い

するところです。 

１３日
に ち

には生徒会
せ い と か い

朝会
ちょうかい

があり、後期
こ う き

の各専門
か く せ ん も ん

委員会
い い ん か い

等
と う

の委員長
い い ん ち ょ う

挨拶
あ い さ つ

や部活動
ぶ か つ ど う

等
な ど

の表彰
ひょうしょう

を行い
おこな   

ました。各委員長
か く い い ん ち ょ う

からは学校
が っ こ う

生活
せ い か つ

を

よりよくしていこうとする決意
け つ い

が語られ
か た     

、頼もしさ
た の      

が感じ
か ん   

られま

した。表彰
ひょうしょう

では１，２年生
ね ん せ い

の新チーム
し ん       

による活躍
か つ や く

が目立ち
め だ  

、女子
じ ょ し

ソフトボール部
ぶ

、バスケットボール部
ぶ

(男子)、女子
じ ょ し

バレーボール

部
ぶ

、卓球部
た っ き ゅ う ぶ

(男子
だ ん し

)、剣道部
け ん ど う ぶ

(女子)、柔道部
じ ゅ う ど う ぶ

が県
け ん

大会
た い か い

への出場
しゅつじょう

を果
は

 

たす、決め
き  

る(11/26現在
げ ん ざ い

)などこちらも来年
ら い ね ん

夏
な つ

の大会
た い か い

に向けて
む   

期待
き た い

が大きく
お お    

膨らん
ふ く    

でいるところです。 

２大行事
だ い ぎ ょ う じ

を終え
お  

、長い
な が  

２学期
が っ き

もあと約
や く

１か月
    げ つ

、生徒
せ い と

の皆さん
み な    

は個々
こ こ

や互い
た が   

で、学級
がっきゅう

や部活動
ぶ か つ ど う

で、まと

め等
と う

をしっかりと行い
おこな   

、新年
し ん ね ん

や３学期
が っ き

の取組
と り く み

によりよくつなげていきましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「合唱コンクールを終えて（講評）」 音楽科教諭 齋藤 澪 

今年の合唱コンクールは文化祭練習が始まる前から「いつから歌いますか？」「YouTube で聴いてきまし

た！」など、嬉しくなるような声が多くあり、始まる前からわくわくしていました。 

生徒のみなさんは、本番の前日まで精一杯歌い、仲間と試行錯誤し支え合いながら当日を迎えましたね。 

トップバッターだった 2 年生。緊張感をもちながらも、会場にふさわしい姿で息のあった堂々とした合唱で

した。曲ごとの良さが伝わり、会場の雰囲気を一気に創り上げ聴き手の心を掴みました。来年は声のバランス

やより豊かな発声を身につけさらに響き渡るような合唱を期待しています。 

次に 1 年生、元気いっぱいの明るい雰囲気が声になり、合唱って素敵だなと思わず笑顔になるような発表で

した。初めての合唱に、声の出し方や重ね方に戸惑いながらも一生懸命考えて取り組んでいました。来年は歌

詞の意味や楽譜に込められた思いを考え、気持ちを１つにしてレベルアップした合唱を創りましょう。 

そして 3 年生。「さすが３年生」でした。1 年生から積み重ねてきた姿がここにあるのだと感じられるよう

な、最高学年としてふさわしい姿と合唱でした。思いきって全身を使って響かせるその姿は、聴き手を引き込

み、まるで会場が１つになったような、そんな不思議な感覚にさえなりました。次の舞台は中学校生活最後の

集大成を見せる場所、卒業式で言葉では伝えきれない想いを歌に変えて、みんなで心を動かす合唱を目指しま

しょう。音や想いは目で見ることができません。そして生活をしている中で心が動く瞬間はそう何度もありま

せん。この経験を心に残し、今後たくさんのことに繋げていってください。 
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「飛躍祭を振り返って」 文化祭実行委員長 ３年 松本 夏希 

今年の飛躍祭は体育祭が終わってすぐ準備をし始め、たった一か月という短い間で全校

生徒が一生懸命合唱練習しているのを見て、私も頑張ろうと思いました。合唱コンクール

で歌っている姿はどのクラスもカッコよかったですし、クラスの団結力がとても伝わって

きてよかったです。この飛躍祭のために、たくさん練習をしてパフォーマンスをしてくだ

さった部活動も、放課後残って準備をしてくれた文化祭実行委員のみなさんも、すてきな

企画をしてこの飛躍祭を盛り上げてくださり、本当にありがとうございました。 

今年の飛躍祭が全校生徒のみなさんにとって、一つ大きく成長できたと思っていただけ

たらとてもうれしいです。飛躍祭で気づけた仲間の良いところをこれからの活動で生かせ

ていけるようあと４か月間、悔いのないように過ごしていけたらいいと思います。また、

１年生と２年生のみなさんには、今年度よりさらによい文化祭をおこなえるよう頑張って

ほしいなと思います。 

 

【各委員長からの挨拶】 

 



 

 

11月
が つ

８
よ う

日
か

９日
こ こ の か

に、９組
く み

の生徒
せ い と

たちが泉区
い ず み く

個別
こ べ つ

支
し

援
え ん

学級
がっきゅう

合同
ご う ど う

宿泊
しゅくはく

学習
がくしゅう

に参加
さ ん か

しました。11月
が つ

の愛川
あ い か わ

とは思えない
お も     

暖か
あたた  

な天候
て ん こ う

に恵ま
め ぐ   

れ、相模
さ が み

川ふれあい
が わ        

科学館
か が く か ん

（水族館
す い ぞ く か ん

）での見
け ん

学
が く

や、愛川
あ い か わ

ふれあい

の村
む ら

でのクラフトづくり体験
た い け ん

、夜
よ る

の集い
つ ど い

、ディスクゴルフなどに

取り組み
と  く  

ました。 

区内
く な い

９校
こ う

の生徒
せ い と

たちと班
は ん

ごとに活動
か つ ど う

したり、９組
く み

の仲間
な か ま

と寝食
しんしょく

を共
と も

にしたりして交流
こうりゅう

を深め
ふ か   

、楽しく
た の    

過ごす
す   

ことができました。

良き
よ  

思い出
お も  で

に残る
の こ   

二日間
ふ つ か か ん

になりました。 

１年生
ね ん せ い

は 11月
が つ

22日
に ち

午後
ご ご

、キャリア教育
きょういく

の一環
い っ か ん

で、「職業
しょくぎょう

講話
こ う わ

学習
がくしゅう

」を

行いました
おこな         

。今年度
こ ん ね ん ど

も「ものを作る
つ く   

仕事
し ご と

」「資格
し か く

を必
ひ つ

要
よ う

とする仕事
し ご と

」

「生き物
 い   も の

に関わる
か か      

仕事
し ご と

」「市民
し み ん

のための

仕事
し ご と

」の４つの分野
ぶ ん や

から、７つの事業所
じ ぎ ょ う し ょ

12名
め い

の方々
か た が た

に来
ら い

校
こ う

いただき、貴重
き ち ょ う

なお話
  はなし

  

を伺う
うかが  

ことができました。 

それぞれの仕事
し ご と

に携わって
たずさ       

いる人
ひ と

から直接
ちょくせつ

お話
  はなし

を聞く
き  

ことで、仕事
し ご と

への使命感
し め い か ん

や働く
はたら  

ことの意義
い ぎ

等
と う

を知る
し  

ことができ有意義
ゆ う い ぎ

な時間
じ か ん

になり

ました。真剣
し ん け ん

に聞き入る
き  い  

態度
た い ど

、積極的
せっきょくてき

に質問
し つ も ん

する姿勢
し せ い

なども大変
た い へ ん

立派
り っ ぱ

でした。 

２年生
  ね ん せ い

は 11月
が つ

22日
か

、昨年
さ く ね ん

の「職業
しょくぎょう

講話
こ う わ

学習
がくしゅう

」の経験
け い け ん

をもとにして今年度
こ ん ね ん ど

は実際
じ っ さ い

に事業所
じ ぎ ょ う し ょ

に出向い
で む  

て「職場
し ょ く ば

体験
た い け ん

学習
がくしゅう

」を行いました
おこな          

。様々
さ ま ざ ま

な業種
ぎょうしゅ

、

約
や く

50か所
  し ょ

の事業所
じ ぎ ょ う し ょ

にご協力
きょうりょく

をいただきました。約
や く

２時間
 じ か ん

～６時間
  じ か ん

の体験
た い け ん

時間
じ か ん

の中で、生徒
せ い と

たちは働く
はたら  

ことのやりがいや楽
た の

しさを味わう
あ じ    

とともに、

各仕事
か く し ご と

での大切
た い せ つ

なことや厳しさ
き び    

などを

少し
す こ   

でも 感じ取れた
か ん   と     

のではないかと  

思って
お も     

います。 

 

どちらの学年
が く ね ん

も、今回
こ ん か い

の学習
がくしゅう

が自分
じ ぶ ん

自身
じ し ん

の将来
しょうらい

や３年生
ね ん せ い

での進路
し ん ろ

選択
せ ん た く

に向けて
む   

考える
かんが     

よい機会
き か い

にしてほしいと思い
お も   

ます。各
か く

事業所
じ ぎ ょ う し ょ

の

皆様
み な さ ま

、ご多用
た よ う

のところご講話
こ う わ

やご指導
  し ど う

をいただき、誠
まこと

にありがとう

ございました。 

 

 

 

 

 

「愛川
あ い か わ

ふれあいの村
む ら

」宿泊
しゅくはく

学習
がくしゅう

 

【宿泊施設前で記念写真】 

 

 キャリア教育
きょういく

： １年生
ね ん せ い

「職業
しょくぎょう

講話
こ う わ

学習
がくしゅう

」 ＆ ２年生
  ね ん せ い

「職場
し ょ く ば

体験
た い け ん

学習
がくしゅう

」 

【講師の方々へ質問中 】 

 

【お兄さんの絵に園児が興味津々‥】 

【１２月
がつ

のおもな行事
ぎょうじ

予定
よ て い

】  １３日
に ち

（水
す い

） 個別
こ べ つ

支援
し え ん

学級
がっきゅう

小中
しょうちゅう

交流
こうりゅう

（午前
ご ぜ ん

 岡津中
お か づ ち ゅ う

） 

２２日
に ち

（金
き ん

） 特別
と く べ つ

清掃
せ い そ う

（午後
ご ご

） ジャージ登校
と う こ う

  

２５日
に ち

（月
げ つ

） 終業式
しゅうぎょうしき

   

部活動
ぶ か つ ど う

再登校
さ い と う こ う

１５：００～ 

 

学校
が っ こ う

閉庁
へいちょう

期間
き か ん

（12月
が つ

29日
に ち

～1月
が つ

３日
み っ か

） 

※三
さ ん

学期
が っ き

始業式
し ぎ ょ う し き

 1月
が つ

９日
こ こ の か

（火
か

） 

４日
よ っ か

（月
げ つ

） 全校
ぜ ん こ う

朝会
ちょうかい

 専門
せ ん も ん

委員会
い い ん か い

 

４日
よ っ か

（月
げ つ

）～１０日
と お か

（日
に ち

） 人権
じ ん け ん

週間
しゅうかん

 

５日
い つ か

（火
か

） 中央
ちゅうおう

委員会
い い ん か い

 

 ６日
む い か

（水
す い

）～１２日
に ち

（火
か

） 個人
こ じ ん

面談
め ん だ ん

  

【講師のお話に興味津々‥ 】 

 

【ていねいに商品陳列中 】 

 


